

# Pressemitteilung

## **Sculptural Flashmob auf dem Bürgerhausplatz/Gräfelfing „KUNST im KIES“**

**Ort: Bürgerhausplatz Gräfelfing**  
**Datum 30.06.2011**

**Vor Ort spontane Zusammenkunft von Flashmop-Teilnehmern  
D!'s Dance Club München unter Leitung von  
Anja Ewald**

Auf dem Bürgerhausplatz in Gräfelfing trafen sich im Rahmen einer spontanen flashmop-Aktion ein Menschenpulk zu einem Happening. Sie hatten sich über die modernen Kommunikationsmedien organisiert und nahmen im flashmop Bezug auf die kommende Gräfelfinger Großveranstaltung „Kunst im Kies“.

Die Teilnehmer trafen sich, um auf die baldige, große Skulpturenausstellung im Kieswerk Glück aufmerksam zu machen. Auf das Kommando einer Trillerpfeife hin erstarrte jeder Besucher um Punkt 18.12 h zu einer „freezing sculpture“. Über eine Dauer von ca. 1 1,5 Minuten entstand ein von Menschen nachgestellter Skulpturenpark, ein sculptural flashmop. Danach brach ein modernes Tanzfeuerwerk der Gruppe D!'s Dance Club München los, von dem sich alle Besucher anstecken ließen und mitfeierten. Die in grüne T-Shirts gekleideten Tänzer trugen das Logo der kommenden Veranstaltung „Kunst im Kies“ sichtbar zur Schau und bewarben damit im Vorfeld das Großereignis, das auf Gräfelfing wartet. Vom 16. – 27. Juli wird auf dem Firmengelände der Fa. Glück in Verbindung mit deren 75 – jährigen Betriebsjubiläums vom Kunstkreis Gräfelfing eine hochkarätige Ausstellung präsentiert. 29 Künstler zeigen Werke aus verschiedensten Materialien wie Holz, Metall, Stein und Kunststoff. Die große Eröffnungsfeier am Samstag, den 16. Juli mit bewirtetem Festzelt, den Jetzendorfer Hinterhofmusikanten, Tanzperformern, Living Dolls, Stelzenläufer etc. ist der Auftakt zu einer großartigen Ausstellung, ein Highlight im diesjährigen Würmtaler Sommer.

Weitere Infos unter [www.Kunst-im-Kies.de](http://www.Kunst-im-Kies.de).

**Marie-Luise Felten-Linden/Presse und Öffentlichkeitsarbeit**